

Nombres propios

Félix Peinado, Secretario General de Cecam



El secretario general de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (Cecam), Félix Peinado, haciendo referencia a la siniestralidad laboral, ha señalado que el principal escollo "es la falta de cultura en salud laboral en Castilla-La Mancha, donde más del 95% de las empresas son pymes, y aunque el trabajo realizado por los empresarios está dando sus frutos, no quita decir que lo que hace falta es trabajar más rápido".

Cesáreo Ortega, Pte. Fed. Reg. de Hosteleros



El presidente de la Federación Regional de Hosteleros, Cesáreo Ortega, ha reiterado su negación a pagar todas las exigencias sobre el canon de televisión impuestas desde la Sociedad General de Autores de España (SGAE). Ortega pide la actuación de los partidos políticos para que se adelante una ley que impida "el cobro abusivo por parte de las sociedades de autores por el uso de las televisiones en bares".

Francisco Nombiela, Dtor. General. de Alimentación



Castilla-La Mancha recibirá 3.500 millones de pesetas que irán destinados a empresas de transformación de forrajes. Según el director general de Alimentación y Cooperativas, Francisco Nombiela, "estas ayudas se conceden a empresas transformadoras de forrajes que tengan la autorización correspondiente". En la región hay 25 compañías que se dedican a operar con especies forrajeras.

Alfonso Vinuesa, Jefe Inspección Prov. de Trabajo

El jefe de la Inspección Provincial de Trabajo y Seguridad Social, Alfonso Vinuesa, considera que la economía sumergida en Castilla-La Mancha es en estos momentos menor que la de hace unos años ya que generalmente ésta va unida al subdesarrollo económico. En este sentido, la región fue una de las comunidades autónomas donde se detectó menos fraude social a lo largo del pasado año.

Juan José Jávega, Gerente de Queserías Artesanas

La empresa Queserías Artesanas, cuyo gerente es Juan José Jávega, ha decidido lanzarse a la conquista del mercado estadounidense, y por este motivo en el próximo mes de julio tiene previsto realizar una ampliación de capital de 100 millones de pesetas, operación que se unirá a la adquisición de nuevas instalaciones realizada en el pasado ejercicio. Según Jávega, la entrada en este mercado es consecuencia de los contactos establecidos con empresas en la última Feria Anuga.

Domingo García Coto

Subdirector de Estudios de la Sociedad Rectora de la Bolsa

"La Bolsa proporciona una financiación privilegiada"

"En esta región... García Baquero, Navidul, Indas... tienen un hueco en Bolsa por su crecimiento"

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

Domingo García Coto, subdirector de Estudios de la Sociedad Rectora de la Bolsa de Madrid participaba recientemente en unas jornadas sobre la Bolsa en Toledo, donde destacaba la conveniencia de la incursión de algunas empresas de la región para su salida al Parquet. García Coto es licenciado en CC. Económicas por la Universidad de Santiago de Compostela y ostenta también la presidencia del Comité de Estadísticas de la Federación Europea de Bolsas.

Pregunta: ¿Qué ventajas obtienen las empresas que cotizan en Bolsa?

Respuesta: El estar en Bolsa, sobre todo para las empresas de ciertas dimensiones, se convierte en una asignatura fundamental porque se van a dar a conocer al mercado y a la vez les va a proporcionar un acceso privilegiado para este tipo de financiación, a través de la venta de acciones.

P. -¿Qué empresas castellano-manchegas se encuentran en esta situación?

R. - En esta región está la quesera García Baquero que ya tuvo una intención el pasado año aunque en aquel momento de la Bolsa, en el que varias empresas que salieron saldaron con pérdidas, les echó para atrás. Navidul e Indas también tienen un hueco en este mercado por sus perspectivas de crecimiento.

P. -¿Qué es lo que necesitan las empresas para salir a Bolsa?

R. - Se necesita una masa crítica que se mide en valor de mercado de las empresas (capitalización)



En la imagen, Domingo García Coto.

que estaría entre 8.000 y 10.000 millones y con un volumen determinado colocado entre inversores. El capital social tiene que ser de 200 millones de pesetas y los beneficios suficientes para haber repartido un dividendo de un 6% del capital social, así como la existencia de, al menos, 100 accionistas, entre otros requisitos.

P. -¿Qué desventaja tienen que valorar los directivos de las empresas antes de salir al Parquet?

R. - Es evidente que existe un riesgo ya que hay la posibilidad de que a los accionistas no les convenga hacerse con participaciones impor-

tantes en un momento dado, aunque esto no deja de ser algo circunstancial donde el precio de la acción está ligado forzosamente a un hecho real, que en un momento dado puede ser negativo y

tornarse las expectativas. **P.** - ¿Pesan más las ventajas o los inconvenientes? **R.** - Deberían de sopesar más las empresas las ventajas que

la Bolsa ofrece ya que están perdiendo la oportunidad de otra vía más de financiación por evitar esos riesgos... están desaprovechando un importante potencial de mercado.

P. - ¿Qué perspectivas

tiene el Nuevo Mercado español?

R. - Dejando al lado los altibajos iniciales se le presupone que al tener más riesgo dará mayor rentabilidad a las empresas los inversores. Va a proporcionar financiación para proyectos de tecnología y supondrá un segmento muy importante para el desarrollo de la economía española.

P. - Más de la mitad del dinero de la Bolsa de Madrid proviene de inversores extranjeros, la lectura de esto ¿Es positivo o negativo a su juicio?

R. - Como decía, que no participen más empresas e inversores españoles es una pérdida de oportunidades. La lectura del peso de inversores internacionales es positiva y demuestra que el mercado español es internacional y atractivo, signo de confianza de los inversores. Eso da al mercado una extraordinaria liquidez y a las empresas un potencial inimaginable hace unos años para financiarse.

P. - Cada vez más personas invierten en Bolsa sin tener información ¿Se está desprofesionalizando? ¿El 'ruido' de estos ocho millones de españoles que hoy invierten su dinero en este mercado puede distorsionarlo?

R. - En ningún caso es negativo la entrada de dinero en Bolsa, venga de quien venga. Cada vez más españoles tienen ahorro relacionado directamente con la Bolsa o con Fondos de Inversión. Este ahorro en Bolsa se destina al crecimiento de las empresas y es exponente indiscutible del rápido crecimiento que muchas están experimentando.

VICENTE MACHUCA